

Adrian Heim, Falkenstraße 26, 85757 Karlsfeld

An den
1. Bürgermeister
der Gemeinde Karlsfeld
Herrn Stefan Kolbe
Gartenstraße 7
85757 Karlsfeld

Karlsfeld, den 22.09.2025

Fernwärmeleitung im Schwarzgrabenweg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

am 3. September informierte die Gemeindewerke ihre Fernwärmekunden, dass während der Straßenbaumaßnahmen im Schwarzgrabenweg ein Problem mit der Lage der Fernwärmeleitung entdeckt wurde. Daraufhin fanden kurzfristige Umlegungsarbeiten statt, die mit einer Unterbrechung der Fernwärmeversorgung einhergingen.

In diesem Zusammenhang, stelle ich im Namen der Bündnis-Fraktion folgende **Anfrage**:

- **Welches Problem gab es mit der Fernwärmeleitung?**
- **Ist die Ursache für das Problem bekannt?**
- **Sind ähnliche Probleme an anderen Stellen im Netz zu befürchten?**
- **Welcher finanzielle Schaden ist den Gemeindewerken durch die Neuverlegung der Leitung entstanden?**

Begründung:

Die Verlegung einer Fernwärmeleitung kostet pro Meter mehr als 1.000 Euro. Die Wirtschaftlichkeit der Fernwärme ist gefährdet, wenn Leitungen deutlich vor Ende der normalen Lebensdauer neu verlegt werden müssen.

Mit freundlichen Grüßen

Adrian Heim

Im Namen der Fraktion
Bündnis für Karlsfeld